

¡PREOCUPACIÓN!
EL PAPA FRANCISCO ESTÁ GOLPEADO POR LA BRONQUITIS
P 7. MUNDO



Fepafut



'LA ROJITA'
BUSCARÁ HOY CLASIFICAR AL MUNDIAL, R. DOMINICANA NO SERÁ UN RIVAL FÁCIL
P 12. ESTADIO

Son 10 meses de angustia por su desaparición

LA ÚLTIMA VEZ QUE LO VIERON FUE EL 14 DE ABRIL DE 2024 EN CATIVÁ

Moisés Medina, de 32 años, tiene estudios en derecho, informática y computación. Su madre está desesperada porque el tiempo pasa y no recibe respuestas de las autoridades. En Colón hay reportes de otros desaparecidos

P 14. LA ROJA




150 NIÑOS CON CARDIOPATÍA EN PANAMÁ, EN LISTA DE ESPERA PARA UNA CIRUGÍA
P 2. HECHOS



UNA CALLE LLEVARÁ EL NOMBRE DEL GRAN DORINDO CÁRDENAS
P 8. PLAY

Estadio! El Siglo
LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO
BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO



TU REVISTA DIARIA
Play! MAGAZINE
RINCÓN DE LA SUERTE
BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES



El Siglo

Elmer Quintero/ **El Siglo**



Familia chiricana vive una pesadilla, el río Fonseca se lo tragó

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

DRAMA. Un menor identificado como Maikol Montezuma desapareció la mañana de ayer viernes en el río Fonseca, en la comunidad de Horconcitos, provincia de Chiriquí.

Según el testimonio de su tío Omar Pinto, intentó cruzar la desembocadura del río, pero se sumergió y no volvió a salir. Se conoció que la víctima no sabía nadar.

Tras el reporte, miembros del Cuerpo de Bomberos de Panamá acudieron al lugar para iniciar las labores de búsqueda y rescate.

El 7 de febrero una familia integrada por tres adultos y un menor fue rescatada tras quedar atrapada por una crecida en el río Caldera, específicamente, en el sector de Las Trancas en Boquete.

CANTIDAD
En Chiriquí se han reportado dos muertes por inmersión.

LA QUÍMICA ENTRE NOSOTROS ES MÁS FUERTE QUE CUALQUIER FÓRMULA

Dile esta frase a tu chica en la semana del amor y verás que te tratará a las mil maravillas.

Cedida



El cerebro de Pumas de México se está quedando sin ideas

EFE/ **El Siglo**



REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

El panameño Adalberto Carrasquilla es considerado uno de los fichajes estrella en esta temporada de la primera división de México. El contrato con Pumas es por tres años y medio a cambio de una cifra que rondaría los 4 millones de dólares.

Pero el que fue considerado el mejor jugador de la Concacaf en el 2024 no ha podido rendir lo esperado. En cuatro partidos ligeros y uno de la Copa de Campeones de la Concacaf no ha anotado y tampoco a dado asistencias; el jueves contra el Cagary de Canadá estuvo impreciso y fue reemplazado al 90.

En una entrevista dada a medios mexicanos, el cerebro de la selección panameña comentó que "me han sorprendido muchas cosas, tanto como el ritmo, la adaptación y la altura, también por el tiempo que tenía sin competir", explicó.

'Coco', como es conocido en el mundo del fútbol, de 26 años, sostuvo que cada día se va sintiendo mejor. "Voy poco a poco en el proceso de adaptación, pero trabajando duro para pronto estar al 100 % y competir", dijo el volante. Este domingo enfrentan a Pachuca.